



La Santa Sede

VIDEOMENSAJE DEL SANTO PADRE FRANCISCO PARA LA CLAUSURA DEL AÑO MARIANO EN ARGENTINA

[Multimedia]

El Año Mariano Nacional se clausura hoy. Un año donde, con las restricciones propias de este tiempo de pandemia, hemos seguido tantas actividades en el recuerdo y en honor a la Virgen, nuestra Madre.

Me uno a todos los fieles que hoy celebran el fin de este Año Mariano Nacional.

Rezo por ustedes y les pido que recen por mí. Y no se olviden que María es Madre y discípula. Es Madre de Jesús, es la que nos trajo Jesús al mundo. Y es discípula. Es la primera en seguir a Jesús, en hacer lo que Jesús dice, en obedecer.

Que la figura de María, Madre y discípula, nos acompañe en nuestra vida diaria.

Les pido que recen por mí. Yo lo hago por ustedes. Y que Dios los bendiga: el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo. Amén.